



# 徹底に

## 聯盟組織

### 復興委員會新方針

### 人委員二名任命

モンタギュー・クツ  
ユニヤー夫人の兩婦人  
消費者の代表者として復興  
會社が大打撃を受けるこ  
と自然である

モントマリー・クツ  
ユニヤー夫人の兩婦人  
は復職協定不参加の商  
會社が大打撃を受けるこ  
と自然である

## 整備

### 級代表ごし

### 新委員追加

### 員會も組織

者協會) ▲ヘーブツド  
師(プロフェシヨナル・メ

▲ダブリュ・エツチ  
ーン(布哇公民協會)

十名であるが向銀行家一  
指名すれば大體各職業別  
を網羅することとなる勘

他の方面は鬼も角消費者階  
として人口の三割を占  
する日本人及び日系市民は  
然群を抜く一大勢力を有  
るのであるが委員中に一  
口も加へられてをらぬこと

は注目すべき點である  
リソム委員長は昨日左  
復職運動部委員長ジョン・  
ハーレン・ヤング ▲口頭宣  
ケー・アレン

専門委員長ラルフ・クラー  
ク適用とホノルル商業會議  
委員會を公式の復興局

者約四十  
参加者多し

## 運動

## 全米印刷業定款

### 労働時間が論議の中心

### 廿五時間論も出づ

【華府十九日聯通】全米印刷業組合定款の公聽會は昨日より開始せられたが本日の集會においては就労時間の制限が

論議の中心題目であつた、印刷業定款は就労時間として六ヶ月を通じ平均一週間四十分間を規定するが、これは失業

## 復興總裁へ電報

### 會議所と組合より

### 日本人側と電報デー

けふは既報の如く復興法の布

裁判用をワシントン復興局總裁へ請願する電報デーでボノ

ルル日本人商業會議所、日本

人商業組合も電報を發した、

けふは既報の如く復興法の布

裁判用をワシントン復興局總裁へ請願する電報デーでボノ

ルル日本人商業會議所、日本

人商業組合も電報を發した、

けふは既報の如く復興法の布

裁判用をワシントン復興局總裁へ請願する電報デーでボノ

ルル日本人商業會議所、日本

人商業組合も電報を發した、

けふは既報の如く復興法の布

裁判用をワシントン復興局總裁へ請願する電報デーでボノ

ルル日本人商業會議所、日本

## 同業者の定款は

### 自動車關係業者も

### 此の方針で進むに決す

ホノルル商業會議所復興委員會では各地の同業者がまちま

ちの定款を作成することを禁

じ全島的に統一する方針を確

立したことは既報通りだが

昨夜マツキンレー・ハイ・ス

クール講堂にて開かれたサ

イヴィス・ステーション、自

動車販賣業、グラージ經營者等自動車に關係する人々の聯

合協議會に於ても、此の方針に從つて定款を作成することになつた、昨夜の協議會に於ては既に脱稿し

出席者は約二百五十名で、シユーマン車輛會社々

モーター・マーツの前社長ロ

イ・バンクス書記として議

事をするめた

## 東洋人と白

### 布哇は

### 米本上

布哇殊にホノルル市における復興法施行の民間運動は米

士で認解されてゐる様子で組

育で發行されるパンソス商業週報(九月四日發行)を見る

と左の如き記事が載つてゐる

布哇には白人と東洋人とに對し給料の差別あり、復興

法はこの

機会を與ふるものであるが

實業代表者會議の結果之を

大戰時以來稀に見る大會議

であった

ホノルル商業會議所では右の記事は一大誤解なりとて昨日午後バロンス週報社に宛て、

當地における復興運動説明の電報を發した、其の要點は左

## 五千名雇僕

### 昨日から開

### 在郷軍人

【デトロイト十八日聯通】フ

オード自動車會社の在郷軍人五千名雇僕運動は本日から開始された、會社では毎日三百名づゝ採用し十七日間で五千には雇僕する計畫である、募集

人雇僕する計画である、募集中

名づゝ採用し十七日間で五千には雇僕する計画である、募集中

人雇僕する計画である、募集中

### 華府復興局